



Referenz

Sanierung Aussensportanlagen BBZG/PHSZ Goldau

Objekt	Goldau, Sanierung Aussensportanlagen BBZG / PHSZ
Projektumfang	1.1 Mio. SFr.
Erstellungsjahr	2018 - 2019
Auftraggeber	Hochbauamt Kanton Schwyz, Pius Arnold
Unternehmer	Walo Bertschinger AG, Küsnacht (Belagsarbeiten) Contratto AG, Goldau (Abschlüsse und Foundation)
Weitere	A. Müller AG, Freidorf (Kunststoffbelag und Elastikschicht) XL Turf Int. AG, Cham (Kunstrasen)
Leistungen bhateam	Projektierung, Ausschreibung, Realisierung
Projektleitung	Matthias Wieser, Dipl. Ing. FH, CAS EHSM Sportanlagen
Bauleitung	Matthias Tuchschnid, Dipl. Techniker HF, CAS EHSM Sportanlagen
Projektbeschreibung	Bei der Sanierung Aussensportanlagen BBZG / PHSZ in Goldau wurde der bestehende unverfüllte Kunstrasenteppich ersetzt und zusätzlich mit einem Sickerbelag und einer Elastikschicht ergänzt. Der bestehende Allwetterplatz inkl. 110 m-Laufbahn wurde mit einem neuen wasserdurchlässigen Kunststoffbelag ausgestattet. Zeitgleich mussten sämtliche Randabschlüsse inkl. Entwässerungsrinnen ersetzt werden. Beim bestehenden Beachvolleyballfeld wurde mit Hilfe von Windschutzblachen und einem Bandensystem entlang des angrenzenden Allwetterplatzes Massnahmen gegen den Sandaustrag erstellt.

